CONGRESO PANVET

Entre el 13 y 16 de Noviembre de 2006, se realizó en Santiago de Chile el XX Congreso Panamericano de Ciencias Veterinarias y 14º Congreso Chileno de Medicina Veterinaria, organizado por el Colegio Médico Veterinario de Chile (COLMEVET) y la Asociación de Facultades y Escuelas de Medicina Veterinaria (AFEVET). Reunió a más de 900 Médicos Veterinarios, de América y de la Unión Europea, especialistas de diferentes áreas de la profesión.

Los ejes temáticos fueron: Medicina y Cirugía de Animales Pequeños; Bienestar Animal; Salud Pública, Sanidad Animal y Globalización; Producción Animal y Biodiversidad; realizándose además otros eventos científicos y académicos antes y durante el Congreso



ACTIVIDADES DE EXTENSIÓN EXTRAFACULTAD

CHARLA:

"Cuidados Del Ternero Recién Nacido"

Dictada el 15 de Noviembre del 2006: por el Dr. Richard Arancibia, (MV, Presidente de la Sociedad Chilena de Infectología Veterinaria) en la Escuela Agrícola Las Garzas, San Fernando bajo el auspicio del Lab. Drag Pharma,; contando con la asistencia de alrededor de 30 personas, entre productores, jefes de lechería y engorda.



Convenio con la Escuela Agrícola Don Bosco, Linares,

El Dr. Héctor Adarmes, Coordinó las charlas dictadas a técnicos que se perfeccionan en el Centro de Formación Técnica y a los alumnos de IV medio de la escuela Agrícola Don Bosco, Los Profesores y temas tratados fueron:

CHARLAS:

"Salud Ambiental".

Dictada por el Prof Dr. Fernando Núñez S. los días 2 y 3 de Octubre 2006.

"Alimentación: Pilar de la Producción Animal"

Abordado por el Prof. Dr. Alejandro Lopez V. los días 11 y 12 de Octubre 2006.

"Distomatosis Hepática: Ciclo vital y Estrategias de Control."

Dictada por Prof. .Dr. Héctor Alcaíno C. Decano, en jornadas realizadas los días 6 y 7 de Noviembre. 2006

Operativo De Esterilización en la Piscicultura Experimental en Castro, Chiloé:

En una actividad organizada y realizada por el Dr. Gino Cattaneo U., de Cirugía, con los medicos Veterinarios de la Estacion Experimental, entre los días 8 al 10 de Diciembre, se atendió y esterilizaron jóvenes ejemplares caninos y felinos hembras. Esta experiencia permitió evaluar la factibilidad del proyecto de esterilizaciones, como acción de extensión a la comunidad de Castro y Chiloé en general.